

# Líderes del mañana transforman su educación y cumplen sueño



Un camino de esfuerzos y retos académicos es el que finaliza este semestre para 17 alumnos del campus Monterrey que fueron beneficiados con la [beca Líderes del Mañana](#).

Su trascendencia en **proyectos de impacto social, sustentabilidad, educativos**, entre otros, les abrió las puertas para realizar su formación profesional en el [Tecnológico de Monterrey](#).

Integrantes de la **generación 120** los jóvenes culminan esta etapa con la preparación que les permitirá continuar su camino hacia nuevas metas y transformar su sociedad..

*“Nos sentimos muy orgullosos como Tecnológico de Monterrey de seguir contando con el talento de jóvenes que enriquecen mucho el aprendizaje en las aulas en la Institución, como los Líderes del Mañana”,* señaló **Mario Adrián Flores**, vicepresidente región Monterrey.

*“Capitalicen en esta nueva etapa de su vida los conocimientos que adquirieron durante su carrera en forma personal y profesional, pero buscando siempre el bien de la sociedad; los necesitamos con un buen balance emocional, de bienestar, para dar lo mejor de ustedes en su vida profesional”,* agregó.



width="800" loading="lazy">

Hasta este 2020, la Institución ha brindado por **siete años consecutivos esta beca** que ha beneficiado a **502 alumnos** que han realizado sus estudios en la **Región Monterrey**, y a **mil 346 a nivel nacional**.

*“Han logrado uno de sus sueños, graduarse del Tec de Monterrey; el camino no ha sido fácil, pero estoy segura que ha sido un recorrido lleno de esfuerzo, de aprendizaje, de madurez y sobre todo de logros y satisfacciones. Les deseo mucho éxito en su vida profesional”,* dijo **Minerva Reyes**, líder de Selectividad y Apoyos Educativos de la Institución.

**Líderes del Mañana** es un programa incluyente, de formación universitaria para el desarrollo de líderes transformadores que generen un impacto social.

Este programa ésta enfocado a jóvenes con capacidades sobresalientes que requieren **apoyo financiero del cien por ciento** para estudiar una carrera profesional en el Tecnológico de Monterrey,



width="800" loading="lazy">

En la **generación diciembre 2020** egresan alumnos que durante su formación profesional tuvieron la oportunidad de vivir la experiencia internacional, de contar con el apoyo de sus profesores y emprender empresas, desarrollar proyectos tecnológicos, en los que ahora imprimirán todo su talento para beneficiar al país.

### **Exitosos estudiantes y emprendedores**

Una de las alumnas que terminó sus estudios es **Giselle Mendoza Rocha**, quien llegó a Monterrey procedente de Fresnillo, Zacatecas.

Desde que comenzó su formación profesional Giselle demostró su amor por la Institución y el deseo por aprovechar al máximo las oportunidades que se le presentaban, fue así que desarrolló [GECO Technologies](#), donde creó un **bioplástico elaborado a partir de la cáscara de naranja**, la cual sustituye a los contaminantes plásticos derivados del petróleo.



width="800" loading="lazy">

*“Aquí definí tanto mi formación como el rumbo de mis sueños, y fue la plataforma para poder crearlos, lograrlos y encontrar también personas y alianzas que pudieran sumarse a eso”,* indicó.

**Francisco Cepeda** es otro de los alumnos beneficiados con la beca Líderes del Mañana que culmina su formación en campus Monterrey, y lo hará como [Licenciado en Relaciones Internacionales](#).

El joven tuvo la oportunidad de realizar un intercambio internacional a la [Universidad de los Andes](#) en Bogotá, Colombia, viajar al Reino Unido como el único representante mexicano en el evento **Cambridge Triangle Building Opening**, y participar en diversos proyectos de beneficio social.



width="800" loading="lazy">

Por su parte **Larissa Ontiveros Villafaña**, quien estudió [Ingeniería Industrial y de Sistemas](#), pudo ser parte de diversos proyectos sociales durante sus estudios.

*“Nosotros dábamos clases de danza, canto, música, parkour, de inglés y japonés. De todo lo que los chavos quisieran aprender, nosotros conseguimos a través de ‘Proyecto 99’ que otros alumnos aprendieran, se dieran cuenta de lo importante de la educación y que sí se puede salir adelante si se lo proponen”,* señaló la originaria de Tampico, Tamaulipas.



width="800" loading="lazy">

Además de Giselle, Francisco y Larissa, este diciembre 2020 finalizaron su formación profesional **Jesús Manuel Galarza**, en IME; **Jorge Gandar Ortega**, de IID; **Aracely Medina Ponce**, en LDF; **Ayrton Aris Herrera**, de IDA; **David Ramírez Colula**, de IID; **Lucero Galván Garza**, de LRI; e **Isaac Galindo López**, de LRI.

También, **Ángel Fernando Ceballos**, de ISD; **José Manuel Martínez Rojas**, de IMI; **Ingrid Amaya Chávez**, de IMD; **Miguel Ángel Solano**, de LLE; **Carolina Pretelín Malpica**, de IIS; **Juan de Dios Castañeda**, de LPL; e **Isaac Geovany López**, de IFI.

## **Convocatoria 2021**

El **Tecnológico de Monterrey** está en búsqueda de los integrantes de la **octava generación de Líderes del Mañana** a través de su **convocatoria 2021**.

Los aspirantes deberán ser de nacionalidad mexicana, sin estudios profesionales, con promedio académico igual o mayor a 90 acumulado hasta el último año de preparatoria, con necesidad 100 por ciento de la beca para continuar su formación profesional, y con capacidades cognitivas y de liderazgo social sobresalientes y comprobables.

El registro puede realizarse en la página [www.itesm.mx/lideresdelmanana](http://www.itesm.mx/lideresdelmanana) y estará **disponible hasta el 31 de marzo de 2021**; el **31 de mayo** del mismo año se publicará a los seleccionados para estudiar en el Tecnológico de Monterrey.

**SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN:**